

## La famille de Cléopâtre

Tout d'abord, le vrai nom de notre grande reine est Cléopâtre VII Thea Philopatôr, pas très fun pour un nom de scène ! Nous nous contenterons donc de l'appeler Cléopâtre.

Cléopâtre a vu le jour durant l'hiver - 68 / - 69 av. J.-C. à Alexandrie. Elle appartient à la dynastie macédonienne des Lagides qui gouverne en Égypte depuis la fin du IV<sup>ème</sup> siècle avant notre cher petit Jésus. Même si Cléopâtre s'est toujours affirmée égyptienne, le doute plane quant à ses origines maternelles. En effet, elle est l'une des trois filles (connues) de Ptolémée XII Aulète, roi d'Égypte et vraisemblablement d'une concubine. Son père disait n'avoir qu'une fille naturelle, Bérénice IV. Difficile à prouver, les tests ADN n'étaient pas encore utilisés à l'époque !